

# OMEGA (GROUPE KORIAN)

## EHPAD

### PRÉSENTATION

Créé en 1997 à Toulouse par Jacques Dellard et dirigé conjointement avec son fils Sylvain Dellard, le Groupe familial Oméga gère actuellement 14 EHPAD dont 12 en France et 2 en Espagne (Valencia). Le groupe est racheté début 2019 par Korian.

Le groupe a créé de nouvelles structures afin de diversifier son activité :

- OMEGADES : Société de gestion de résidences seniors en cours de démarrage ;
- AUTONOMIADOM : Société de services à la personne orientée notamment sur les services à domicile à destination des personnes âgées ;
- DOM'SANTE : société de vente et de location de matériel médical

Après une première levée de fonds réussie en 2011 avec un fonds régional, M Capital Partners, , le Groupe a fait appel en octobre 2016 à Siparex Intermezzo et GSO Capital qui l'accompagnent dans sa politique de croissance externe et de diversification. Le Groupe prévoit l'acquisition d'environ 100 lits par an dans la région Sud-Ouest et poursuit l'extension du réseau de boutiques de matériel médical.

### LES POINTS FORTS

- Un leader régional sur le secteur du Grand Sud-Ouest avec de bonnes capacités de développement ;
- Une très bonne connaissance territoriale ;
- Une croissance raisonnable et bien maîtrisée ;
- Des résidences aux prestations et aux équipements de très bonne qualité.



*Résidence "La Chêneiraie", Lherm (31)*



*Résidence "Les Jardins d'Epargnes", Epargnes (17)*

COORDONNÉES	
<b>Siège</b>	185 avenue des États-Unis 31200, Toulouse
<b>Téléphone</b>	05.61.62.37.86
<b>Email</b>	william.nee@korian.fr
<b>Site Web</b>	<a href="https://www.korian.com/fr">https://www.korian.com/fr</a>
<b>Siret</b>	49362630300025
<b>Marque</b>	OMEGA

CHIFFRES CLÉS	
<b>Création</b>	1997
<b>Chiffre d'affaires</b>	40 M € (2018)
<b>Collaborateurs</b>	800
<b>Résidences</b>	17
<b>Lits</b>	1 000
<b>Autre</b>	Présence à l'international : Espagne (2 résidences)

## 2019 : ACQUISITION PAR LE GROUPE KORIAN

Korian se renforce en France avec l'acquisition du groupe Omega, spécialiste du grand âge implanté dans le Sud-Ouest.

Le groupe Omega intervient dans l'ensemble des secteurs de l'accompagnement du grand âge. Il possède un réseau de 14 maisons de retraite médicalisées en Nouvelle Aquitaine, Occitanie et en Espagne ainsi que trois résidences services (dont deux en construction qui ouvriront en 2019 et 2020), avec un parc d'environ 1 000 lits. Il gère également neuf agences d'aide et d'accompagnement à domicile. Le groupe Omega a réalisé en 2018 un chiffre d'affaires de 40 millions d'euros.

Cette acquisition consolide la présence de Korian dans les régions Nouvelle Aquitaine et Occitanie où il est déjà bien implanté grâce à un réseau de 54 maisons de retraite médicalisées, 22 cliniques de Soins de Suite et de Réadaptation (SSR) et deux établissements d'Hospitalisation à Domicile.